
本报讯 为进一步推
动我区健身气功事业全面
协调可持续发展袁 更好地
助力全民健身与全民健康
深度融合袁 3月 12日袁 春
风社区举行了健身气功站
点服务中心挂牌仪式遥

近年来袁 我区大力开
展健身气功活动 袁 截至
2017年底袁 全区健身气功
注册会员近千人袁 全区注

册健身气功站点总数 21
个袁 各级健身气功社会体
育指导员 121 人袁 区老年
大学开设了 3 个健身气功
学习班遥

健身气功站点服务中
心挂牌以后袁 将以健
身气功管理方式改革
试点为动力袁 以 野增
加人数 尧 扩大阵地 尧
加强管理冶 为基本抓

手袁 推动健身气功在全区
城乡深入普及 袁 对建设
野健康常州冶 以及肃清邪教
和有害气功影响等方面起
到积极作用遥

孙婷

我区成立健身气功站点服务中心

瞄准目标任务袁 攻坚项目引
进遥 成立两个加快等五大重点工
作推进领导小组袁实施单独考核曰
围绕野三新一特冶产业链招商袁明
确三名班子成员带队袁 选优配强
组建 3支招商团队袁 推进精准招
商曰 继续紧盯在手的外资项目信
息袁强化外资招商遥

着眼投产见效袁 加快项目建
设遥 建立项目平台袁实现网络化交
接曰细化责任分解袁实行清单制管
理袁确保项目建设快速推进曰倡导
超前介入袁推行保姆式服务袁加快
推进当升科技锂电新材料产业基
地项目尧 鹏辉锂离子动力电池及
系统项目等 27个在建项目, 确保

早竣工尧早投产尧早见效遥 同时袁加
大对金旺科技尧 大唐热电等 500
多家现有工业企业的服务力度袁
推进现有企业持续健康发展遥

坚持规划引领袁 优化园区形
态遥近年来袁金科园计划投资 52.7
亿元袁实施定销商品房尧邻里中心
等配套工程建设袁新建尧改造 11
条道路袁总长 22.601 公里袁全面
强化园区配套公共服务供给尧交
通运输设施保障尧景观节点尧水系
生态环境改造等袁 持续完善配套
功能袁打造载体优势尧提升建设水
平袁促进园区不断优化袁为重大项
目招引尧 落地和建设提供良好环
境和品质空间遥

立足稳定增长袁 服务企业
发展遥支持企业加快股改尧加快
上市袁重点培育金旺包装尧君堃
电子等优质型企业走资本市
场曰梯队化做好华诚电子尧凌云
药业尧天马光伏尧久压久机械尧
蓝色星球尧 康泰氟等六家上市
后备企业遥 同时引进各类产业
基金袁进行直接融资袁降低融资
成本遥加强企业的创新转型袁大
力推动产学研合作与技术成果
孵化器建设遥培育一批野专精特
新冶型企业袁努力打造园区产业
链的龙头新锐曰 鼓励优秀的中
小企业做大做强袁 培育金科园
野根植性企业冶尧野独角兽企业冶遥

2018年袁拉开全面建设的序幕
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金科园：对标省级开发区 打造金坛北部产业新城
2018年是全区两个加快的攻

坚突破之年袁 也是金科园的建设
之年袁 面对园区规划空间布局调
整带来的利好袁 金科园将聚焦年
度目标任务袁 积极对标省级经济
开发区和打造金坛北部产业新城
的要求袁攻坚重点区域袁突破重点
领域袁 在新的起点上全面推动区
域工业经济发展争先进位遥金科园党工委书记董龙庆作交流发言 刘沁怡 辕摄

不管今年发展的道路上有
多么艰难袁 我们都将坚定信
心尧 迎难而上袁 抓住尧 抓好尧
抓成一批大项目尧 好项目袁 实

现工业经济逆势崛起尧 争先
进位袁 为全区夺取 野十三五冶
发展阶段性胜利作出新的更
大的贡献遥 左玲

2018年袁我们承诺

主要经济目标任务

工业开票销售

200亿元

工业实际投入 40亿元
公共财政预算收入 4.1亿元

两个加快目标任务

完 成 外

资 2500
万美元遥

2016 年签
约引进项目至

2018年底累计
实际投入 39.64

亿元袁2017 年签约引进项目正
式开工数 15个袁至 2018年底累
计实际投入 49.947亿元遥

完成签约引进项目协议总投资

150亿元以上,其中 30亿元以上项目
3个袁50亿元以上项目 1个遥

实施单独考核遥成立两个加快等五大重点工作
推进领导小组袁对重点工作领导小组分别实行单独
考核袁完成一项考核一项袁有效激发全员参与重点
工作的积极性遥
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推进精准招商遥 围绕野三新一特冶产业链招
商袁明确三名班子成员带队袁选优配强组建 3支
招商团队袁瞄准 5G尧智能终端尧新能源汽车和零
部件有的放矢开展专业招商遥

强化外资招引遥 2017年, 协议总投资 2.7亿美
元的德国胜伟策项目落户在金科园,在外资招商实
现了重大进展遥 2018年袁我们将继续紧盯在手的外
资项目信息,持续发力尧久久为功袁不断拓展外资渠
道袁力争外资项目引进有新的突破遥

建立项目平台，实现网络化交接
在建项目投资区间划分

开发金科园项目信息管理系统袁运用专门管理软件袁对在建的 27个项目实
行软件化管理遥 全面推行交接式代办机制袁通过走访施工现场尧会商式解决问
题袁实现部门与部门之间的无缝对接袁确保项目建设过程有序可查遥
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本报讯 春节过后袁 区人
力资源市场连续密集开展了十
多场招聘会袁 各个乡镇也陆续
开展了招聘活动袁 企业更是派
专人在大街小巷各个主要路口
招聘遥 即使这样袁 仍然有许多
求职者感觉工作难找遥

在日前举办的农民工综合
人力资源交流会上袁 记者遇到
了正在找工作的陈刚袁 野从正
月初七第一场招聘会开始袁 我
已经连续跑了七八场招聘会了袁
但还是没能找到满意的工作袁
现在都三月份了遥冶 陈刚焦急地
说遥 陈刚是本科毕业生袁 学的
是电子信息工程袁 已在常州工
作了 7年袁 春节回家听说金坛
新落户了许多大企业袁 就想在
家门口找份工作袁 既省去了租
房的费用袁 离家也近遥

野原本以为自己本科学历袁
又有多年的工作经验袁 找份称
心的工作应该不难袁 可这么多
场跑下来还是挺失望的遥冶 陈刚
说袁 野金坛的工资水平相比常
州还是有差距的袁 像我这种技
术工在常州扣除保险之后袁 每
月拿到手的工资在 4500 元到
5000元左右袁 在金坛平均只有
3500元到 4000元遥冶 在当天的
招聘会接近尾声时袁 陈刚告诉

记者袁 他找到了一份电气检测
的工作袁 虽然没有预想的那么
好袁 但还算不错遥

对求职者徐月峰来说袁 他
找工作最看重的是长白班和社
会保险袁 野我原先做过两份工
作袁 一份是因为没有固定的休
假而辞职袁 一份是因为需要上
晚班而辞职袁 我想找一份不需
要倒夜班的工作袁 有业余时间
学习提升自己袁 交五险一金袁
最好有带薪休假袁 工资稍微低
点也能接受遥冶

区人社局提醒袁 至今仍徘
徊在各个招聘会现场的求职者
应转变就业观念袁 做好长远的
职业生涯规划袁 从自己的特长
和专业入手袁 选择比较有潜力
的岗位遥 对于没有技术又想找
工作的人来说袁 找工作时应该
放平心态袁 沉下去袁 干工作应
务实袁 每个行业都能出精英曰
而对于刚毕业的大学生则要求
不要太高袁 应从基础做起不断
积累经验遥 左玲 汤敖齐
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本报讯 为进一步助
力我区市场经济有序健康
发展袁 营造和谐消费环境袁
由区市场监督管理局与区
消费者协会联合举办的
野品质消费袁 美好生活冶 3窑
15 企业消费者座谈会于 3
月 12日下午召开遥

东方盐湖城尧 红星美
凯龙尧 八佰伴等企业代表

参加了会议袁 听取了区消
协 2017年的工作成绩以及
2018年的工作安排袁 并对
区消协以及相关职能部门
工作提出了意见和建议遥

区市场监管局表示袁
将加强消协 尧 企业
野两站 冶尧 社会调节
三大网络建设 袁 狠
抓消费维权规范处

理 袁 进一步提升消费维
权工作效能 袁 形成消费
预警机制 袁 与社会各方
面共同努力 袁 积极营造
和谐的消费环境遥

李蕾

我区召开 3窑15企业消费者座谈会


